

## Sommer, Sonne, Sonnenschein im Jugendhaus Cronenberg

In den ersten drei Ferienwochen fand im Jugendhaus Cronenberg das alljährliche Sommerferienprogramm statt.



25 Kinder konnten in drei unterschiedlichen Themenwochen miteinander Spaß haben und das schöne Wetter genießen. In der ersten Woche lautete das Motto „Zirkus“. Hier hatten die Kinder die Möglichkeit auf der Ponyfarm Flocke Tricks auf und mit Ponys zu erlernen und eine eigene Aufführung mit Akrobaten, Ringmädchen, Clowns und Co auf die Beine zu stellen. In der zweiten Woche drehte sich alles um Sport und Fitness. Bei Gruppenspielen, einem Fussballcup und einem Besuch im Tiki-Land mit Bobbycarrennen sowie einem Schwimmbadbesuch kamen alle so richtig in Bewegung. In der letzten Woche kamen die Bastler voll auf ihre Kosten. Es wurden eigene Seifenkisten geplant und gebaut, die, mit eigenem Gruppenlogo versehen, im angrenzenden Wald auch sogleich auf die Piste gingen. Ein herzliches Dankeschön gilt auch der FF Cronenberg, die den Kindern ihren Fahrzeugpark näherbrachte (Foto) und für eine willkommene Abkühlung bei hochsommerlichen Temperaturen sorgte.